
DES VŒUX « COPIER‐COLLER » ! 
 

 
Vœux adressés aux agents publics de la Ville 
 
Une phrase  inquiétante  a  été prononcée par  la Directrice Générale des  Services  à  l’attention des 
salariés (je  cite) :  « vous  devez  redoutez  davantage  mes  silences  envers  vous  que  mes 
interventions… » ! L’autoritarisme et  le mépris ne sont pas  les qualités d’un bon management.  Il ne 
faudra donc pas s’étonner si des conflits du travail venaient à surgir… 
 
Vœux du Maire aux Illacais  
 

- Changement  d’affectation  du  terrain  acheté,  situé  route  de  Martignas  entre  la  station 
d’épuration et la Jalle :  
Exit  donc  le  Projet  de  déchetterie  Interco  à  cet  endroit.  Tant mieux puisque  j’avais  voté 
« l’abstention »  sur  ce  choix  proposé  en  conseil  municipal  du  11  juillet  2011  avec  le 
commentaire  suivant :  « on  peut  s’interroger  sur  la  cohérence  du  choix  d’un  terrain  en 
bordure  de  jalle  et  à  proximité  de  la  future  base  de  loisirs ;  le  silence  de  l’élu  vert  est 
étonnant ». Le maire  revient à  la  raison, c’est une bonne chose. Une déchetterie doit être 
localisée dans une zone industrielle. 

 
- Argumentation  étonnante  pour  justifier  son  Projet  d’Interco  Cestas/Canéjan  +  St  Jean 

d’illac (je cite) : 
 « les Illacais ne désirent pas intégrer la CUB, nous ne les trahirons pas ». Doit‐on comprendre 
que  le maire socialiste de Martignas a  trahi sa population en changeant de position sur ce 
sujet ?  Que sait‐on vraiment de ce que ne veulent pas les Illacais, si on ne les consulte pas ?  
Une  chose  est  sûre :  le  cas de Martignas devient un « laboratoire d’expérience » pour  les 
prochaines  années.  La  présence  de  Pierre  DUCOUT,  Président  de  la  communauté 
Cestas/Canéjan à  la cérémonie des vœux, mais  totalement muet, en dit  long sur  l’absence 
d’arguments  financiers,  fiscaux et économiques  solides pour  justifier  le  choix du Maire de 
Saint Jean d’Illac. Autant de raisons pour  lesquelles  j’ai voté « l’abstention » sur  le choix du 
Maire. A son slogan « resserrons nos liens » qui traduit son projet statique de repli sur soi, je 
préfère  celui‐ci  « élargissons  nos  horizons »  pour  un  Projet  moderne,  dynamique, 
totalement  intégré  dans  le  Scot  2030  et  la  future Métropole.  Après  l’idée  fausse  de  la 
perspective  d’une  hausse  des  impôts  des  ménages  dans  un  Projet  CUB,  le  maire  agite 
désormais l’argument ridicule de la mobilité imposée du personnel de la Mairie ! 

 
Lecture comparée des vœux du Maire en 2011 et 2012 
 
On observe le manque de Projet du Maire, traduit par la « redite » des expressions suivantes : 
 

- 11/01/2011 :  « 2010  fut  plutôt  culturel »,  « année  marquée  par  le  projet  d’interco », 
« déménagement de  services », « étude de convention d’aménagement du centre‐bourg », 
« extension du centre de  loisirs » + article du 17/01/2011 : « les écoles ont  subis plusieurs 
travaux d’entretien ». 

 
- 09/01/2012 :  « lancement  de  la  saison  culturelle »,  « poursuivre  le  travail  sur  l’interco », 

« déménagement  de  services,  comme  la  police  municipale »,  « extension  du  centre  de 
loisirs »,  « plan  de  sauvegarde  de  la  ville »  et  « rénovation  des  cours  de  récréation  des 
écoles ». 

 
Rien de plus normal donc que l’endettement de la commune amorce une baisse depuis deux ans (et 
non trois) si la majorité municipale investit peu. 
 
L’anecdote  des  « wc  publics »  révèle  bien  le  manque  de  rythme :  une  promesse  de  2011,  pas 
réalisée… et qui redevient une promesse 2012 ! 


